

綱領

- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
- われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期す。
- われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄りする。

日赤新労

平成24年
5月25日 行
第217号

発行所

日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ http://www.shinro.org/
発行責任者 山本俊一



五月十三日、十四日の両日、東京都港区「チサンホテル浜松町」において全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等約九〇名の参加のもと、平成二十四年度第一回中央委員会が開催された。

初日には部会及び専門部会が開催され、翌日の中央委員会では、議題である平成二十四年度ベアや夏期手当等について審議が行われた。

一日目は、中央委員会に先立ち、部会（組織・教育・調査）、並びに専門部会（病院・血液センター・女性部）が開催され、今年度の活動方針や情報交換が行なわれた。また、午前中には週休二日制推進委員会も開催された。

翌日の中央委員会は出席中央委員二五名、委任状一名で成立が確認された後、議長に鬼塚俊行氏（嘉麻日赤）、副議長に長岡芳男氏（岩手血セ）、書記に山鹿彰氏（名一日赤）が選出され、議事に入った。

まず、秋友中央執行委員長が挨拶に立ち、次のように述べた。

病院施設においては二年に一度の診療報酬改定が行われ、全体で〇・〇〇四%のプラスと二期連続のプラス改定となった。しかし本社は、「過去からの赤字による疲弊と今後の将来を見据えて、次のマイナス改定に備えておかなければなりません。血液センターにおいてはロック化に伴う初期投資により、今後は厳しい状況としている。

今年度の本社交渉は、これまで通り「世間並みの賃金改定の動向をき世間の確保に努め、引き続

く」と発言し、黒字経営の施設と言えども財布の紐を固くせざるを得ない状況としている。

五月十三日、十四日の両日、東京都港区「チサンホテル浜松町」において全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等約九〇名の参加のもと、平成二十四年度第一回中央委員会が開催された。

初日には部会及び専門部会が開催され、翌日の中央委員会では、議題である平成二十四年度ベアや夏期手当等について審議が行われた。

一日目は、中央委員会に先立ち、部会（組織・教育・調査）、並びに専門部会（病院・血液センター・女性部）が開催され、今年度の活動方針や情報交換が行なわれた。また、午前中には週休二日制推進委員会も開催された。

翌日の中央委員会は出席中央委員二五名、委任状一名で成立が確認された後、議長に鬼塚俊行氏（嘉麻日赤）、副議長に長岡芳男氏（岩手血セ）、書記に山鹿彰氏（名一日赤）が選出され、議事に入った。

まず、秋友中央執行委員長が挨拶に立ち、次のように述べた。

病院施設においては二年に一度の診療報酬改定が行われ、全体で〇・〇〇四%のプラスと二期連続のプラス改定となった。しかし本社は、「過去からの赤字による疲弊と今後の将来を見据えて、次のマイナス改定に備えておかなければなりません。血液センターにおいてはロック化に伴う初期投資により、今後は厳しい状況としている。

今年度の本社交渉は、これまで通り「世間並みの賃金改定の動向をき世間の確保に努め、引き続

く」と発言し、黒字経営の施設と言えども財

布の紐を固くせざるを得ない状況としている。

今年度の本社交渉は、これまで通り「世間並みの賃金改定の動向をき世間の確保に努め、引き續

